
Моё лето началось с того, что все планы на лето поменялись. 

Началось с того, что я решила поехать в лагерь Neo-camp. На 

первой смене  У меня был 5 отряд (11-14 лет). Было нереально 

трудно справиться с ними. У меня было 24 мальчика и всего 6 

девочек. 

Работать с напарником было тоже очень тяжело. Этот человек ни 

разу не был в лагере и не проходил школу вожатых. Знаете, как 

+1 ребенок в отряде. Но то, что тут происходит это нереально. 

Велики, самокаты, лазертаг. Просто не лагерь, а сказка. 

Разнообразный досуг. Жить с этими детьми было сложно на 

протяжении 21 дня, но я справилась. Смена у нас была 

Дивергент. Очень интересная тематика. Мы помогали командору 

найти все чувства. Так же быть изрисованной аквагримом тоже 

сложно давольно таки, но ради детей можно и постараться. 

Знаете, никогда не видела такого, чтобы весь педагогический 

отряд был дружным. А тут оно присутствует. Нашла новых 

друзей, с кем можно общаться и проводить весело время.  

 

Вторая смена была у меня тоже в Neo-camp и у меня был 5 отряд 

"Тюлени ВДВ". Кто мог придумать такое название? Да..... Путем 

мозгового штурма, это смена стала для нас ВДВшной. Эта смена 

прошла довольно таки мучительно. У меня было 28 человек в 

отряде (14 девочек и 14 мальчиков) и напарник Игорек, но этот 

человек перетянул одеяло на себя и было очень сложно. Но дети 

влились в нее и стали побеждать, но до победы не дошли 

немного. Но зато МЫ самая ДЕЖУРНАЯ команда. Дежурство - 

это то, где можно сделать многое, чтобы людям было весело 

ждать очередь в столовую. И МЫ ЭТО СДЕЛАЛИ. 5 команда вы 

большие молодцы и для меня самые лучшие!!! 

Третья смена была на 12 отряде, практически самые маленькие. 

С ними на мир смотрится по-другому. С ними время идёт как-то 

медленно. С ними делать это нужно на мой взгляд столько 

терпения, но для того и вожатый, чтобы все выдерживать на 

своих тяжелых плечах.  



Четвёртая моя смена прошла в ДОЛ «Искре». С моей напарницей 

Настей мне очень повезло. Мы приехали из нео и встали вместе. 

Но нам быо сложно, так как не понимали, что да как происходит в 

этом лагере. Только вникали по сути происходящего. И 

привыкнуть так и не смогли. Тут практически и нет работы 

вожатого так такого. Лишь только ты готовишься к мероприятиям. 

На самом деле я ожидала большего от этого лагеря.  Ещё к этой 

тяжести давался маленький отряд, с которыми нужно сделать так, 

чтобы всё провернулось идеально. Но так и не получилось, 

потому что у детей в голове одни кружки. Они маленькие и было 

понятное их рвение что-то поделать.  

 

За это лето я поняла, что с любым возрастом видение меня по-

разному. Такое ощущение, что разный человек. Возраст детей 

влияет на меня какую физическую или моральную энергию у меня 

«выпьет» тот или иной возраст.  

 


